



伊高だより 5号

発行日 令和元年 8月 30日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 学校評議員会が開催されました

7月22日(月)今年度第1回の学校評議員会が開催されました。6人の生徒会本部役員も参加しました。当日は、評議員として南千木町区長の菊池清治様、伊勢崎市立境西中学校長の田島康匡様にも出席していただきました。



学校評議員会の様子

生徒会本部役員

◇ 吹奏楽部 西関東吹奏楽コンクール出場決定！



8月3日(土)、第61回群馬県吹奏楽コンクールにおいて、高校A部門に出場し、本校吹奏楽部が金賞を受賞し、群馬県代表として9月8日(日)に本県で行われる西関東大会へ出場することになりました。

◇ JICAの地球ひろばに行ってきました

8月6日(火)、グローバルコミュニケーション科の2年生(29名)が東京都新宿区のJICA地球ひろば(国際協力機構)を訪問し、ケニアの青年海外協力隊のメンバーによる実体験を聞きました。発展途上国について知り、自分たちは何ができるか考える良い機会となりました。



見学・体験の様子

JICA 玄関にて

◇ 伊勢崎高等特別支援学校と交流会を行いました

8月1日(木) 県立伊勢崎高等特別支援学校にて両校の交流会が行われました。伊高からは JRC 部と図書委員が参加しました。本の朗読や手話ソングを行い、手描きのファイルをプレゼントし、両校の交流を深めました。



手描きファイル



参加メンバー

◇ 学校説明会が開かれました

8月20日(火)・21日(水)の2日間にわたり学校説明会が行われました。今年は総勢974名の中学生や保護者が参加し、学校説明や部活動見学を通じて、伊勢崎高校の魅力を知っていただくことができましたと思います。また、この説明会の運営には、生徒会本部役員、JRC 部員、放送部員、美術部員が企画・運営に携わり、司会進行などをつとめました。



生徒による司会



部活動見学 (女子バレーボール)



部活動見学 (弓道部)

◇ 9月21日(土) オープンスクールを開催します

オープンスクールでは、中学3年生及びその関係者を対象に本校の紹介や、入学者選抜について説明します。また、授業と、部活動を見学してもらいます。詳しくは本校ホームページに掲載します。

◇ 夏休み中、インターンシップを行いました。

各学年、夏休み中にこども園、薬局、病院、自衛隊などでインターンシップを行いました。生徒にとってよい体験になりました。



富士薬局にて



三郷こども園にて

◇ 新 ALT ティディー先生が着任



My name is Thendokhae Tdee Rambani from South Africa. I am married with two children. My interests are in fashion, music, food and singing. I am really excited about being here and I am looking forward to exchanging culture and knowledge with you all.